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À ALÈS, LE FORUM SANTÉ DES JEUNES A ACCUEILLI UN
MILLIER DE VISITEURS
Une quarantaine de stands ouverts aux jeunes d’Alès Agglomération abordaient tous les aspects de la santé durant une journée
complète qui dédiée à ce thème, lez 19 mars, à l’Espace Cazot d’Alès.

« La précédente édition de ce forum santé jeune avait attiré un millier de visiteurs, ce qui montre que nous abordons ici des sujets
qui correspondent bien aux jeunes d’Alès Agglomération » revendique Méryl Frizon Debierre, conseillère municipale déléguée au
Pôle éducation enfance jeunesse en compagnie de Marine Magnes adjointe déléguée à la Santé et Alexandra Lagulhon, conseillère
municipale déléguée à l’égalité Femmes Hommes.
Ouvert toute la journée du 19 mars à l’Espace Cazot, ce salon constituait un moment privilégié de rencontres et de débats sur tous
les sujets potant sur la santé au sens très large du thème « ici, nous voulons faire tomber les tabous. Tous les sujets peuvent et
doivent être abordés par les jeunes en totale liberté » insiste Méryl Frizon Debierre qui, au-delà des questions portant sur la
sexualité ou le consentement, va plus loin en évoquant aussi les sujets abordant la sécurité ou le harcèlement.
Au fil de la quarantaine de stands proposés par des partenaires divers comme la CPAM, Reseda, la gendarmerie, ANGELA ou encore
les associations Avenir Jeunesse ou Eurek’Alès, les questions fusaient. Louane et Rosanna, lycéennes en 1ère au lycée Lasalle ont
passé un long moment avec Aurèle du Planning familial. « Les jeunes posent beaucoup de question sur le dépistage des MST. Je
profite de ces entrevues pour savoir si la relations qu’ils entretiennent avec leur petit copain ou petite copine est saine », poursuit la
jeune femme.

La santé, un enjeux pour le territoire d’Alès Agglomération
Au moment d’inaugurer le début du forum, Christophe Rivenq, président d’Alès Agglomération se félicitait de la tenue de cette
manifestation « car la santé est un des sujets prioritaires sur notre territoire » insistait-il.
La jeune Morgane le soulignait en présentant son stand dédié à l’information sur les poly-consommations « nous distribuons un
petit questionnaire qui porte sur la consommation d’alcool mais aussi sur celle de produits stupéfiants et leurs dangers » disait la
jeune lycéenne. Ce qui vient confirmer le souhait de Méryl Frizon Debierre voulant mettre en avant, « un salon fait pour les jeunes et
par les jeunes, préparé avec le réseau Reseda, à l’appui de la Maison de la la jeunesse, véritable point d’appui pour la tenue de cette
manifestation ».


